

La modelo Maricruz Carballo se unió a la lista de las mujeres que por querer verse con mejores curvas casi acaban muertas.

Carballo, quien es vecina de Palmares y una de las guapas que adorna el calendario 2013 de La Teja, se sometió a un procedimiento llamado hidrolipoclasia ultrasónica.

Este se puede hacer en los brazos, abdomen, piernas y espalda y se supone que se realiza para perder grasa de una manera más rápida.

Este procedimiento consiste en que le abren unos huequitos en el área a tratar y le inyectan un suero fisiológico. Recomiendan días después realizar un masaje linfático

La modelo dice estar muy decaída por su estado de salud. ARCHIVO

GN.



MODELO DEMANDÓ POR MALA PRAXIS

LA ESTÁ VIENDO FEA

para que salgan las impurezas del cuerpo.

La modelo nos contó que con este procedimiento cambió desde su estado de ánimo hasta su trabajo como modelo y bailarina. Por eso fue a la Fiscalía de San Ramón, en Alajuela, y demandó por mala praxis a la persona que se lo realizó.

—¿Hace cuánto se hizo el procedimiento?

—Hace como cuatro meses, y desde entonces estoy sufriendo con este problema.

—¿Cómo fue el procedimiento?

—Yo llegué con una amiga, la señora me tomó fotos, me tomó medi-

das, y comenzó con el procedimiento, tal vez duró unos 25 minutos.

—¿Cómo se sintió al terminar el procedimiento?

—Bien, pero a los días me sentía mal, pero esperé ocho días porque tenía que hacer otra sesión. Cuando llegué le informé que tenía como una pelotita al lado izquierdo que me dolía mucho. Ella me dijo que aunque me doliera me lo iba a volver a hacer, que más bien con el ultrasonido iba a ayudar a que se me quitara.

—¿Y se le quitó la pelota?

—No, más bien salí con más dolor y como un camote, toda morada.

—¿En qué momento empeoró su salud?

—Después de la segunda sesión comencé a sentirme mal pero no sabía qué era. Me sentía débil, con temperatura, cansada, sudores fríos y mucho dolor al

lado izquierdo del abdomen, no podía ni dormir. Así estuvo casi tres meses. Hasta que de tanto esperar me vi al lado izquierdo de la pancita una pelota como del tamaño de una rodilla. Y fue cuando decidí ir a pagar un médico privado para que me examinara.

—¿Durante el tiempo que se sentía mal se lo informó a la persona que le hizo el procedimiento?

—Sí claro, pero ella me decía que el dolor y que la pelotita que tenía eran normales, que con el tiempo se me iba a quitar. Después de tanto insistirle me puso un mensaje de texto donde me dijo que ella no me podía ayudarme con nada, que mejor fuera donde un doctor para que me examinara.

—¿Qué le dijo el médico privado?

—Apenas me vio me dijo que algo estaba mal, porque la pelota estaba grande y esa zona estaba muy caliente. Me dijo que eso no era normal, y me pinchó, cuando lo hizo

fue como estallar una espinilla gigante, salían y salían secreciones. Me tuvo que poner de los antibióticos más fuertes que tenía durante una semana porque lo que tenía era una infección muy grave.

—¿Le comunicó eso a la persona que le hizo la hidrolipoclasia?

—Sí, siempre la tuve informada de todo. Inicialmente ella y su esposo me dijeron que me iban a pagar todos los gastos que tuviera, fue cuando le di al esposo las primeras facturas, a los días me dijo el señor que no me podían ayudar, que solo me iban a dar \$20.000, ni la medicina costó eso. Fue cuando decidí poner la denuncia y en la Medicatura Forense me examinaron de pies a cabeza.

—¿Ahora cómo se siente?

—Muy mal física y psicológicamente. Estoy muy decaída, porque esto me sacó por completo de mi trabajo, soy modelo, y con todas las cicatrices, y los moretes no he podido hacerlo. Todavía debo ir por semana para que me drenen las secreciones, pero hay semanas que no tengo plata y no tengo seguro. Es como jugar con mi vida.

No habló. La Teja conversó con la persona que le realizó el procedimiento a Carballo, sin embargo, ella expresó que no se iba a referir al tema, que el encargado del asunto era su abogado. Dijo que su representante legal nos iba a llamar, pero al cierre de edición no recibimos su llamada.